



Liebe Eltern,

gestern hat der bayerische Ministerrat eine **Kurzinformation** über die Beschlüsse zum **Unterrichtsbetrieb ab 15. März 2021** an die Schulleitungen versendet.

**Laut aktueller Beschlusslage wird ab Montag, den 15. März 2021, für Grundschulen gelten:**

- Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz unter 50** im jeweiligen Landkreis bzw. in der jeweiligen kreisfreien Stadt findet **voller Präsenzunterricht** (d.h. auch ohne Mindestabstand) statt.
- Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz von 50 – 100** findet **Wechsel-**bzw. **Präsenzunterricht mit Mindestabstand** statt.
- Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz über 100** findet **Distanzunterricht** statt.

Dabei soll das jeweilige Unterrichtsmodell immer für eine ganze Woche gelten, um die Planbarkeit für die Schulen und Familien zu erhöhen.

**Bis einschließlich Freitag, 12. März 2021, wird der Unterrichtsbetrieb in seiner derzeitigen Form fortgesetzt.** Etwaige abweichende Regelungen von Kreisverwaltungsbehörden bleiben selbstverständlich hiervon unberührt.

Zu Beginn der kommenden Woche werden, nach weiteren Abstimmungen innerhalb der Staatsregierung, die Schulen weitere Informationen erhalten.

Für den Moment kann zu Ihrer vorläufigen Information auf die Homepage des Staatsministeriums unter [www.km.bayern.de/unterrichtsorganisation](http://www.km.bayern.de/unterrichtsorganisation) verwiesen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Christiane Nebert, Rin

